

Charles Duchossoy : Flash ou le grand voyage - 1/1

Flash où le grand voyage est un livre autobiographique, parlant de la vie de Charles, jeune homme partis sur la route de Katmandou pendant les années hippis...

Récapitulatif du livre

De Marseille au Liban, d'Istanbul à Bagdad, de Bombay à Bénarès, en bateau, à pied, en voiture, Charles peu à peu se rapproche de Katmandou, le haut lieu de la drogue et des hippies. Sa route est jalonnée d'aventures extraordinaires. A Beyrouth, il s'associe à des trafiquants d'armes, il participe dans les montagnes du Liban à la récolte du haschich. A Koweït, il dirige un night-club. Au Népal, il devient pendant quelque temps le médecin et le chirurgien des paysans des contreforts de l'Himalaya. C'est enfin l'épisode de Katmandou et l'évocation saisissante de l'univers des drogués : l'opium et le haschich qui font "planer", le "flash" de la première piqûre, le "grand voyage" du L.S.D.

Jamais peut-être un homme, sauvé in extremis, n'était allé aussi loin et avait pu retourner pour dire ce qui se passe tout là-bas.

Mon commentaire

On voyage autour du monde avec Charles, un mode naratif irréprochable permettant de se plonger dans l'ambiance du drogué de Katmandou...

J'ai personnellement lu ce livre plusieurs fois, tellement on se passionne pour cette histoire et l'on vit les aventures avec Charles...

Plusieurs étapes de la vie de cet homme sont représentées dans ce livre, du point de départ, comment le fait de se voir interdit de conduire l'amène à quitter la France, comment un homme prêt à tout essayer se retrouvera à vendre des armes, et surtout comment il sera amené à consommer son premier Chilum et ensuite prendre la longue descente vers la toxicomanie qui le fera vivre de nombreuses aventures pendant les années 60/70 à Katmandou, fief des hippys du monde entier, mais combien de temps cela pourra durer...